



FEDE critica a Sanidad en compra centralizada

**MADRID
REDACCIÓN**

La Federación de la Diabéticos Españoles (FEDE) mostró ayer, según recogió *Europa Press*, su total desacuerdo con el único criterio adoptado por el Ministerio de Sanidad, el precio, para la adquisición de tiras reactivas en el control de la diabetes. La federación sostiene que esta medida "perjudicará gra-

vemente la calidad de vida de los pacientes".

FEFE cree que fijarse sólo en el precio para adjudicar la compra "limitará el acceso a los sistemas de medición de glucemia más apropiados en cada caso, deteriorará la adherencia al tratamiento, perjudicará la eficiencia del autoanálisis y reducirá los productos disponibles en el mercado para controlar la enfermedad".